

Stadtwerke Nordfriesland

## Colin Wulff neuer Vertriebsleiter

**[21.10.2019] Colin Wulff ist neuer Vertriebsleiter der Stadtwerke Nordfriesland. Er bringt zahlreiche Erfahrungen aus dem Energiehandel und aus dem Kraftwerksgeschäft mit.**

Mit Colin Wulff stellen die Stadtwerke Nordfriesland jetzt ihren Vertrieb neu auf. Der 59-jährige Schleswig-Holsteiner ist seit 1. Juli dieses Jahres an Bord des regionalen Energieunternehmens, das erst seit Kurzem auch unter diesem Namen firmiert. Es entstand durch Fusion der im Kreis Nordfriesland beheimateten Stadt- und Gemeindewerke Niebüll, Bredstedt und Leck ([wir berichteten](#)). Wulff bringt nach Angaben des Unternehmens eine langjährige Branchenerfahrung und fundiertes Energiewissen mit. Der diplomierte Maschinenbau-Ingenieur und ausgebildete Energiehändler war vor seinem Engagement in Niebüll unter anderem für ein dänisches Energiehandelshaus, die GEW in Wilhelmshafen und im Kraftwerksgeschäft tätig. Er kennt nicht nur die gesamte Wertschöpfungskette von der Energieerzeugung über die Beschaffung bis hin zum Endkundenvertrieb, sondern beherrscht sie auch. „Ich wollte zurück in die Stadtwerke-Welt“, sagt er zu seiner neuen Herausforderung.

Das Produkt- und Leistungsportfolio wolle er ganz nah an den Bedürfnissen und am Charakter der Nordfriesländer ausrichten. So wolle er durch spannende regionale Stromprodukte die Identität der Kunden mit der Heimat weiter stärken und durch intelligenten Stromeinkauf neue Produkte kreieren, die für Firmen wie Privathaushalte attraktiv seien. Den Gestaltungsspielraum habe er, denn auch die Energiebeschaffung laufe unter seiner Regie. Nicht zuletzt wolle er Kunden in den drei Kundenzentren Niebüll, Bredstedt und Leck neben einer fundierten herstellerneutralen Energieberatung Mehrwerte durch ein abwechslungsreiches Veranstaltungsprogramm bieten.

(ur)

Stichwörter: Unternehmen, Bredstedt, Leck, Niebüll, Stadtwerke Nordfriesland